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Mehr Licht für die Weiherstraße! 
  

Teile der Weiherstraße in Swisttal Miel 
liegen seit Jahren in völliger Dunkelheit, 
weil dort drei Straßenlampen fehlen. 
Dies stellt gerade in den Wintermonaten 
für viele Anwohner ein Problem dar. Auf 
diesen Sachverhalt hat der CDU – 
Ortsverband  in  den  vergangenen Jah- 
ren mehrfach hingewiesen. Mehrere Anwohner haben den CDU OV Miel 
immer wieder auf die Situation aufmerksam gemacht, dies auch gerade im 
Hinblick auf die in unserer Region steigenden Einbruchszahlen. In diesem 
Jahr wurde die Straßenbeleuchtung für die Weiherstraße, auf Bitte des 
CDU Ortsverbandes Miel, in der aktuellen Prioritätenliste der 
Gemeindeverwaltung schließlich auf aussichtsreicher Position gelistet. Im 
Bau,- Vergabe,- und Denkmalausschuss vom 08.02.17 wurde nun der Bau 
der drei Lampen in der Weiherstraße, gegen die Stimmen der SPD, der 
Grünen und der BfS, beschlossen.  

Erfolg für Miel feiern! 
 

Der Bau der Lärmschutzwand in 
Swisttal Miel entlang der A61 macht 
große Fortschritte. Dies ist ein großer 
Erfolg für die Lebensqualität der Mieler 
Bürger. Endlich wird das Dorf vom 
Straßenlärm der Autobahn befreit. Nach 
Ansicht der CDU Miel sollte dieser 
Erfolg auch auf einer gemeinsamen Fei- 

er aller Mieler Gruppierungen, Vereine und Bürger gefeiert werden.  Lange 
Jahre von intensiven Bemühungen für diese, jetzt endlich erfolgreiche 
Baumaßnahme, sollte Grund genug sein diesen Erfolg gemeinsam zu 
begehen. Der CDU OV Miel lädt alle Bürger, Vereinigungen und Vereine 
dazu ein, dies zu diskutieren.  

Hochwasserschutz in Miel bleibt Thema 
 

Nach dem Hochwasserereignis im Juni 2016 hat der CDU-Ortsverband Miel 
die Anregung eines Walls entlang des Bächelchens, als kurzfristig 
umzusetzende Maßnahme, beantragt. Damit wurde auch der Wunsch der 
Anwohner, nach mehr Sicherheit bei möglichen Hochwassersituationen, 
aufgenommen. Der Planungs- und Verkehrsausschuss hat den Vorschlag 
der CDU-Miel, einige weitere Anträge und von Frau Bürgermeisterin Petra 
Kalkbrenner,  eine Verwallung entlang des Bächelchens herzustellen, 
einstimmig befürwortet. Dadurch könnte die Fläche des Parkgeländes bei 
einer Überflutung durch den Jungbach als Retentionsraum zusätzlich 
genutzt werden.  
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